



## „Wer Knoblauch oder Zwiebel gegessen hat, der soll sich von uns fern halten - oder er sagte: „der soll sich von unserer Moschee fern halten“ - und in seinem Haus bleiben.“

Von Jabir Ibn 'Abdillah - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Wer Knoblauch oder Zwiebel gegessen hat, der soll sich von uns fern halten - oder er sagte: „der soll sich von unserer Moschee fern halten“ - und in seinem Haus bleiben.“ Und (er überliefert), dass dem Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - ein Topf gebracht wurde, in dem Gemüse und Kräuter waren. Er nahm einen Geruch daraus wahr und fragte danach. Dann wurden ihm die Kräuter genannt, die darin waren. Da sagte er, dass sie es einem seiner Gefährten geben sollen, der mit ihm war. Als dieser es sah, verabscheute er, es zu essen. Er (der Prophet) sagte: „Iss, denn ich führe vertrauliche Gespräche mit jemandem, mit dem du keine vertraulichen Gespräche führst.“ Und bei Muslim wird über Jabir Ibn 'Abdillah überliefert, dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Wer von diesen Kräutern, dem Knoblauch - und er sagte einmal: „Wer Zwiebel, Knoblauch und Lauch gegessen hat, der soll sich unserer Moschee nicht nähern, da die Engel durch das gestört werden, wodurch die Kinder Adams gestört werden.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - untersagte demjenigen, der Knoblauch oder Zwiebeln gegessen hatte, zur Moschee zu kommen, damit er seine Brüder, die zum Gemeinschaftsgebet kommen, nicht durch diesen Geruch stört. Diese Untersagung bezieht sich nur auf das Kommen zur Moschee und nicht auf das Verzehren dieser beiden, da sie zu den erlaubten Speisen gehören. So wurde dem Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - einst ein Topf mit Gemüse gebracht und als er einen Geruch davon wahrnahm und ihm gesagt wurde, was sich darin befindet, hat er es nicht gegessen und einem seiner Gefährten gegeben, damit er davon isst. Er wollte es jedoch nicht essen, um ihm nachzuahmen. Als er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - dies sah, sagte er: "Iss! Denn ich spreche vertraut mit den Engeln durch die Offenbarung." So berichtete der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - auch, dass die Engel durch unangenehme Gerüche gestört werden, wie die Menschen dadurch gestört werden.

النّجّاة الخيريّة  
ALNAJAT CHARITY

